



N° 131

Le 11 juin 1993

LE CANADA ÉTABLIT UN GROUPE CONSULTATIF SUR LES RELATIONS CANADA-JAPON

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui l'établissement d'un groupe consultatif sur la mise en application du rapport final du Forum Canada-Japon 2000. Le rapport, présenté aux premiers ministres canadien et japonais en décembre 1992, contient 19 recommandations visant à améliorer les relations Canada-Japon.

Le Forum, un groupe de personnes éminentes, présidé par l'ex-premier ministre de l'Alberta, M. Peter Lougheed, et par M. Yoshio Okawara, recommande un partenariat canado-japonais qui :

- accroît les possibilités d'investissement et de commerce;
- favorise la compréhension mutuelle par une intensification des relations interpersonnelles;
- valorise la coopération sur les questions de sécurité mondiale;
- améliore la coopération sur des problèmes mondiaux pressants comme l'environnement, le commerce, les droits de la personne et les réfugiés.

«Le rapport du Forum est un important jalon dans les relations Canada-Japon, et nous sommes déterminés à concrétiser ses recommandations», a déclaré M^{me} McDougall.

Le Canada et le Japon ont accepté un projet environnemental conjoint sur le Pacifique Nord. Les deux pays ont aussi engagé des pourparlers sur l'intensification des relations interpersonnelles et sur la coopération politique dans des